
シ
ン
ボ

ルキャラクター「まもにっ
こり
」で

す
。

Homepage　http://www.saito-mamoru.jp

●出陣式
4/3（金） 10:00～ （坪井事務所）

●街頭演説
4/4（土） 13：00～ （北習志野JuJu広場） 15:00～ （二和向台商店街） 
 5（日） 11:00～ （津田沼駅北口ペデステアンデッキ） 14:00～ （船橋駅北口） 16:00～ （西船橋駅北口）
 11（土） 17:00～ （船橋駅南口）
 18（土） 13:00～ （船橋駅北口） ※応援弁士は、上記・裏面に記載の方々と調整中です。
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4
年
前
、市
議
会
か
ら
県
議
会
に
活
動
の
場
を
移
し
、県
政
の
中
か
ら
船
橋
市
の
発

展
と
市
民
の
皆
様
の「
幸
せ
創
り
の
お
手
伝
い
」を
さ
せ
て
い
た
だ
い
て
参
り
ま
し
た
。

当
選
後
、初
の
6
月
定
例
県
議
会
に
お
い
て
は
、選
挙
中
に
掲
げ
て
き
た
高
等
学
校
で

の「
日
本
史
授
業
の
必
修
化
」や「
道
徳
教
育
を
正
規
の
教
科
化
」な
ど
を
テ
ー
マ
に
森

田
知
事
に
訴
え
議
論
し
ま
し
た
。

　
ま
た
、そ
の
後
の
議
会
に
お
い
て
も
、船
橋
の
交
通
渋
滞
を
解
決
す
る
為
の
道
路

問
題
、家
庭
教
育
を
充
実
す
る
為
の「
親
の
学
び
の
場
」を
創
る
必
要
性
、三
番
瀬
に

お
け
る
漁
業
の
問
題
な
ど
を
議
論
し
て
参
り
ま
し
た
。そ
の
中
で
も
高
等
学
校
で
使

わ
れ
て
い
る一部
の
教
科
書
が
史
実
に
基
づ
か
な
い
、偏
っ
た
見
方
で
記
述
さ
れ
て
い

る
問
題
に
つ
い
て
は
教
育
長
と
の
議
論
を
踏
ま
え
て
、改
善
さ
れ
る
方
向
に
な
っ
て

き
て
お
り
ま
す
。

ま
た
、船
橋
我
孫
子
線
の
四
車
線
化
に
つ
い
て
は
、ま
ず
調
査
費
を
予
算
化
す
る
こ
と

か
ら
始
ま
り
、一つ一つ
積
み
重
ね
る
こ
と
に
よ
り
、交
通

安
全
と
渋
滞
解
消
に
向
け
進
め
て
き
て
お
り
ま
す
。

　
社
会
問
題
と
な
っ
て
い
る「
い
じ
め
」問
題
に
つ
い
て
は
、

自
民
党
内
で
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
チ
ー
ム
を
立
ち
上
げ
、そ
の

一員
と
し
て「
千
葉
県
い
じ
め
防
止
対
策
推
進
条
例
」を

全
国
に
先
駆
け
て
議
員
発
議
で
作
り
、い
じ
め
防
止
の
為

の
政
策
を
着
々
と
進
め
て
お
り
ま
す
。

　
ま
た
、「
千
葉
県
が
ん
対
策
推
進
条
例
」「
ス
ポ
ー
ツ
振

興
条
例
」「
歯
と
口
腔
条
例
」「
調
理
師
に
よ
る
県
民
の
食

生
活
の
向
上
に
関
す
る
条
例
」も
自
民
党
の
議
員
発
議

に
よ
り
成
立
さ
せ
て
ま
い
り
ま
し
た
。

　
こ
う
し
た
実
績
を
踏
ま
え
、今
後
も
千
葉
県
の
為
、船

橋
の
為
に
頑
張
っ
て
参
り
ま
す
。

県
議
会
か
ら

 

船
橋
づ
く
り
の
お
手
伝
い

斉藤斉藤守守
さいとう まもる

討議資料

● 昭和28年2月10日生まれ　同志社大学法学部政治学科卒
● 家族／妻、１男2女

斉藤 守＜プロフィール＞ 

活動の
予定

私たちも斉藤守さんに期待します！

千葉県知事

船 橋 市 長

参議院議員

参議院議員

衆議院議員

元千葉県議会議長

前千葉県議会議員

森田 健作
松戸 徹
猪口 邦子
豊田 俊郎
白須賀 貴樹
田久保 尚俊
木村 哲也

【経　歴】

【市議会】

【県議会】

【所属団体】

サ  イ  ト  ウ【坪井事務所】
TEL. 047-461-3110
〒274-0060 
船橋市坪井東2-14-10  
FAX. 047-461-3118

＜斉藤 守 後援会＞

★

北習志野

東図書館

坪井中

ヨークマート

日本大学

船橋日大前駅

信号

至新木戸交差点

※告示後は選挙事務所となります。

至古和釜十字路

マミー
マート
東口 西口

坪井小

坪井公民館

坪井事務所

薬学部

東警察署

セブン
イレブン

ファミリー
マート

県議会議員選挙は4月12日（日）が投開票日です。

●衆議院議員秘書 ●船橋市立坪井小・中学校PTA会長 ●船橋市PTA連合
会会長 ●船橋市社会教育委員 ◎【現職】…●船橋市柔道連盟顧問 ●船橋
ジュニアリーグ会長（少年野球） ●船橋市サッカー協会会長 ●船橋市水泳協
会会長 ●船橋市アーチェリー協会会長 ●船橋市体育協会顧問
●平成11年市議会 初当選／文教委員会副委員長 ●平成15年市議会2期目
当選／市民環境経済委員会委員長／予算特別委員会委員長 ●平成19年市
議会 3期目当選／議会運営委員会委員長／建設委員会委員／農業委員会委員
●平成23年県議会 初当選／文教常任委員会委員長／議会運営委員／自民
党政務調査会委員／千葉県競馬議会議員
●船橋東ロータリークラブ ●船橋商工会議所 ●自民党船橋支部副支部長 
●船橋市倫理法人会 ●日本会議 ●公益社団法人船橋法人会 ●公益社団
法人船橋青色申告会

千
葉
県
議
会
議
員【
自
民
党
公
認
】



　事故や事件を未然に防ぎ、万が一の防災や防犯に備え地域の助け
合う力を培い、市民みんなが安心して生活し続けられる社会作りを
目指します。
　特殊詐欺（振り込め詐欺）の撲滅、コンビニ防犯ボックスの設置、警
察官の増員、国・県道の整備促進などによる安全確保と渋滞緩和を進
め、生命を支え合い尊重する心豊かな社会作りを進めます。

船橋市民の生命・財産をまもる5

　豊かな自然に恵まれ、道路網・鉄道網が充実、産業と消費が共存す
る船橋には地産地消のポテンシャルがあります。船橋ブランド「梨」
「小松菜」「人参」の推進、後継者が安心して働ける漁業の構築、駅前
商店街の底力、船橋で作って船橋で消費する、産業の発展ができる
生産力・消費力を兼ね備えた元気な船橋づくりを目指します。

船橋の農業・漁業と経済をまもる6

　船橋市も千葉県も単独で政策を実施することはできません。国と
県と市が太いパイプでつながった「船橋の政治」が今こそ必要です。
そのために地元選出の自民党の国会議員の実現を目指します。
　コスト意識のある自治体、市民の目線にあった自治体、スリムで効
率的な自治が求められています。行政改革を進め、合併で実現でき
る政令指定都市を目指します。

船橋の政治をまもる7

　デフレからの脱却を確かなものとするため、中小・小規模事業への
支援、賃上げの実現、雇用の改善を図るなどの経済政策の実施が必
要です。
　また、過激派によるテロ、尖閣諸島問題、北朝鮮による拉致問題な
ど、外交・安全保障の課題については、国民の命と幸せな暮らしを断
固として守り抜く姿勢が大切です。さらに、時代に合った憲法改正の
必要性を論議する時期に来ていると思います。

日本と千葉と船橋をまもる8

　戦後すぐに作られた教育基本法が平成18年に全面改正され、道
徳心、自律心、公共の精神などの理念が定められました。また教育委
員会制度も現状に対応するため、この4月には改正・施行されます。
　「国家百年の計は教育にあり」と言われます。これからの時代を担
い、日本を愛する子どもたちを育てるために、いじめ対策・道徳教育・
正しい歴史教育に力を注ぎ、充実した教育環境を目指します。

船橋の教育をまもる

　少子高齢化社会が更に進んでいます。働く夫婦が安心して子育て
ができる環境整備が、今、求められています。
　乳幼児保育、幼児教育、母親の就労と養育権、産科・小児医療の充
実、児童相談所の設置、地域も行政も親を支えて子育てできる社会
を目指します。

　高齢者や障害をお持ちの方々が生きがいを持って、経験や能力を
活かして共に生きる社会作りが大切です。みんなが手に手を携え、互
いに手を差し伸べる、弱者にやさしい社会を目指します。
　要介護者の増加により施設介護だけでは限界に来ています。住み
慣れた自宅で医療も介護も受けられる、地域包括支援の仕組み作り
を進めます。

　豊かな自然を次世代に残こすためには、地球温暖化に待ったをか
け、クリーンエネルギー（新エネルギー）・太陽光発電を充実、水素社
会作りの推進など、地球にやさしいエコ社会の実現が必要です。
　ゴミの減量、リサイクル、船橋の海と緑を再生・保全し、環境にやさ
しい循環型社会を目指します。

【自民党 議員連盟】水産振興議員研究会／教育研究会／私学振興／商工／靖国神社・護国神社を参拝する自民党千葉県議会議員の
会／遺家族援護／行政書士制度推進／生活衛生／千葉県地域医療改革戦略会議／幼児教育研究／保育所問題議員研究会／医療
問題議員研究会／調理師／農政問題研究／畜産振興／宅地建物等対策／ボーイ・ガールスカウト等振興／介護問題対策／防衛問題
対策／花き生産振興／資源リサイクル推進／看護問題対策／八ッ場ダム推進／環境保全推進／日越友好／日本会議／高齢者支援対
策／日・ミャンマー友好／北千葉道路建設促進／地方創生戦略推進／獣医療対策議員連盟

　去る2月15日（日）、斉藤守後援会坪井事務所の開所式が行われました。当日は久
しぶりの快晴となりましたが、風が強く寒い日でした。大勢のご来賓・市民の皆様にご
参加いただく中、まず、松戸徹船橋市長より「船橋の政策実現は市だけでできるもの
ではなく、国と県と市の太いパイプが必要である。斉藤守さんには県議会の立場か
ら、市政を支えてもらっている。県議会議員として、船橋市にとってはなくてはならない
人である。今後もその実績をふまえ市民のために働いていただきたい。」と来賓として

の力強い挨拶がありました。
　次に、田久保尚俊元千葉県議会議長より、「斉藤君は市議会議員として3期12年の後、私の後継者として県議会に出馬していただいた。
県政においては、森田知事と最も近い議員の一人でもあり、特に一期生でありながらも、その教育
改革に対する想いはベテラン議員も巻き込み着 と々成果を上げつつある。次代を担う子どもたちの
為に必要な人材である」と訴えられました。
　その後、白須賀貴樹衆議院議員（千葉13区）、豊田俊郎参議院議員（代理）、猪口邦子参議院
議員（代理）の激励の挨拶がありました。
　次に、先の衆議院議員選挙に自民党から出馬し、惜しくも次点に泣いた木村てつや前千葉県議
会議員から「次回衆議院議員選挙に向けての力強い決意と、斉藤守議員とタッグを組んで、より良
い船橋を作る為に頑張って行く。現在、県議会議員選挙での船橋市からの自民党公認は斉藤さん
だけであり、自民党の国会議員がいない状況の中で、斉藤さんを落とすわけにはいかない。油断こそ
最大の敵である。お集まりの皆様が、一人でも多くの人に斉藤守を伝えていただきたい」と訴えられ
ました。
　斉藤守から、応援にこられたご来賓・市議会議員の皆様の紹介の後、この4年間の県議会での活
動と、これからの船橋に必要な政策の話がありました。特に「市内の交通安全・渋滞解決の為には、
市周辺部幹線道路を早期に整備し、不要不急な車両は市街地に入らなくてすむ様にしなければな
らない。成田から小室まで来ている北千葉道路の外環道までの早期完成・船橋我孫子線の4車線
化・成田街道の右折レーン早期実現、そして、津田沼駅周辺の交通渋滞の抜本的な解決には、新
京成線の立体化により新しい街づくりが必要である。何年かかるかわからないが、まず一歩を踏み
出さなければ始まらない。そのためにも、私に仕事を続けさせてください」と決意表明がありました。
　最後は、地元豊富連合町会長の岩浅景一さんのお願いの言葉と、この戦いの完勝に向けてお
茶による乾杯で斉藤守後援会坪井事務所開きが終了し、事実上の選挙戦がスタートしました。

【千葉県議会 議員連盟】首都圏中央連絡自動車道推進／芸術文
化振興／資源エネルギー問題懇話会／森林林業・林産業活性化推
進／観光立県推進／拉致問題早期解決の支援／地震・津波対策
／ジオパーク構想推進／統合リゾート（IR）推進／スポーツ振興

1

船橋の育児をまもる2

3

船橋の自然をまもる4

出
会
い
を
大
切
に
、
ひ
と
つ
ひ
と
つ
積
み
重
ね
る
政
治
活
動

ま
も
る
の

船
橋
八
策

新しい時
代の

船橋づく
り!!

次の世代へ誇りを持って引き継いでいける「ふるさと船橋づくり」のお手伝い

斉藤守 議員連盟加入一覧

●七戸 俊治 自 現 （田喜野井）
●中村 静雄 自 現 （二和東）
●大矢 敏子 自 現 （宮本）
●佐々木 克敏 自 現 （習志野台）
●鈴木 和美 自 現 （西習志野）
●杉川 浩 自 現 （湊町）
●川井 洋基 無 現 （馬込町）
●渡辺 けんじ 無 現 （大穴南）
●川畑 賢一 無 現 （坪井西）
●浅野 賢也 自 新 （本町）
●ながの 春信 自 新 （前原）
●藤代 清七郎 無 新 （古和釡）
●鈴木 ひろ子 無 新 （前原）
●米原まさと 無 新 （丸山）
●滝口 一馬 無 新 （本町）

○応援に来てくださった4月26日の市議選に
　立候補を予定している皆様
　（敬称を略させていただきます。）

●長谷川大 自 現 （三山）
●日色健人 自 現 （海神）
●滝口ひろし 自 前 （三咲）

○公務のため当日は出席できない旨
　連絡を頂いた皆様

※自=自民党公認　無=保守系無所属
※現=現職　前=前職　新=新人　※（　）内は居住地

この皆さんと共に
船橋市のさらなる発展を目指します
この皆さんと共に

船橋市のさらなる発展を目指します
斉藤守後援会

坪井事務所オープン
※告示後は選挙事務所となります。


